



JAHRESBERICHT 2021

Liebe Mitglieder

Wie schon im Vorjahr brachte das vergangene Jahr etliche Unsicherheiten bezüglich Corona. Dies bedeutete für uns alle grosse Flexibilität, viele Einschränkungen und auch den Wegfall von lieb gewordenen Dingen. So musste auch die DREHSCHEIBE neben der Generalversammlung auf viele Kontakte und Zusammenkünfte verzichten.

Es waren zum Glück wieder mehr **Unterstützungen** möglich als im 2020. Unsere Helfenden gaben ihr Bestes um all die gewünschten **Hilfseinsätze** zu ermöglichen: Dafür gebührt ihnen ein grosses Dankeschön! Nach unserem Wissen gab es durch diese Einsätze keine gegenseitigen Ansteckungen. So hofft der Vorstand, dass Sie im 2022 wieder im normalen Rahmen unterstützt werden können.

Einige **Jassnachmittage** fielen aus, konnten jedoch ab Herbst wieder stattfinden, ganz zur Freude unserer Jassfans. Per Ende 2021 gab Fida Husi nach sechs Jahren die Jass-Leitung ab. Anlässlich des letzten Jassens im Dezember wurde Fida gebührend verabschiedet. Gleichzeitig trat Violanta Götte nach sech Jahren von ihren vorbereitenden Aufgaben im Jassteam zurück. Wir danken beiden Frauen ganz herzlich.

Zum Glück konnte, mit Antoinette Jermann (Leitung) und Brigitte Fiedler (Stellvertretung), die Weiterführung unserer beliebten Jassnachmittage gesichert werden: Herzlichen Dank!

Der **Helfendenanlass** im September konnte wieder durchgeführt werden. Dieses wichtige Treffen zum gegenseitigen Austausch, zwischen Vorstand und den Helfenden, ist immer sehr informativ und aufschlussreich. Mit einem Apéro endete dieser gemütliche Abend.

Wie Sie hoffentlich im Wochenblatt, im Dugginger-Dorfblatt oder auf unserer Homepage gelesen haben, führten wir im zweiten Halbjahr 2021 eine **Werbekampagne** durch, um neue Personen zu finden. Dazu gestaltete der Vorstand Bild-Inserate und einige Helfende schrieben sehr aussagekräftige Berichte von ihren Einsätzen.

Veranstaltungen 2021:

- 9. März: Die 15. GV wurde aufgrund Corona abgesagt. Die Abstimmungen/Wahlen wurden, zusammen mit denjenigen der ebenfalls ausgefallenen GV 2020, schriftlich nachgeholt.
- 23. September: Der Helfenden-Erfahrungsaustausch fand statt. Der Apéro wurde durch die Gemeinde Aesch gesponsert. Danke!
- 2021: Die Leiterin Projekte, Erica Heidolf konnte 63 Geburtstagskarten versenden und sie hat auch wieder die Weihnachtskarte kreiert.

Vereinsstatistik: Anzahl Mitglieder

<u>2009</u>	<u>2010</u>	<u>2011</u>	<u>2012</u>	<u>2013</u>	<u>2014</u>	<u>2015</u>	<u>2016</u>	<u>2017</u>	<u>2018</u>	<u>2019</u>	<u>2020</u>	<u>2021</u>
222	254	301	388	517	581	661	728	767	857	891	813	809
+122	+ 32	+ 47	+ 87	+129	+ 66	+ 80	+ 67	+ 39	+ 90	+ 34	- 78	- 4

Unsere 63 Helfenden haben im Jahr 2021 in 2'256 Einsätzen total 2'267 Stunden Arbeit geleistet. Im 2020, auch schon mit Corona, waren es mit 1'571 Einsätzen 2'155 Stunden.

Finanzen: Die DREHSCHIEBE konnte ihre Rechnung mit einem sehr guten Resultat abschliessen. Grund dafür sind die Minderausgaben für Anlässe, die wegen Corona nicht durchgeführt werden konnten. Der Vorstand schlägt Ihnen vor, den Mitgliederbeitrag für das Jahr 2022 unverändert zu belassen: Für Familien Fr. 30.--, für Einzelmitglieder Fr. 20.--.
Die Jahresrechnung 2021 liegt an der General-versammlung auf.

Vorstand: Das Amt des Vizepräsidiums ist weiterhin vakant. Zudem hat unsere Aktuarin, Violanta Götte nach sechs Jahren ihren Rücktritt auf diese GV bekannt gegeben. Für ihren grossen Einsatz und ihre vielen zusätzlich übernommenen Aufgaben danken wir ihr ganz herzlich!
Für das Vereinsjahr 2022 stellen sich die weiteren bisherigen Vorstandsmitglieder wieder zur Verfügung.

Geschäftsstelle: Der Vorstand bedankt sich auch bei Nicole Schwob herzlich für ihren engagierten und effizienten Einsatz. Die Aufgaben der Geschäftsstelle konnte der Vorstand durch den Einsatz einer neuen Verwaltungs-Software im Sommer 2021 vereinfachen. Dies bedurfte eines zusätzlichen Einsatzes von N. Schwob, Kassier Hp. Fricker und IT-Unterstützer M. Djabar. Danke für diesen Sondereinsatz.

Die Geschäftsstelle ist verantwortlich für die Vermittlungen, Datenverwaltung und Buchhaltung, sowie weitere allgemeine administrative Arbeiten.

Dankeschön: Ein ganz herzliches Dankeschön richte ich an:

- Meine Vorstandskolleginnen und –Kollegen für ihr ehrenamtliches Engagement und ihren grossen Einsatz.
- Die Vermittlungs-Stellvertreterinnen Brigitte Fiedler, Violanta Götte, Monica Rampa, Elsbeth Döbelin und Ruth Schnyder.
- Alle 63 Helferinnen und Helfer: Ohne sie würde es keine DREHSCHIEBE geben.
- Alle Mitglieder, die der DREHSCHIEBE eine Spende zukommen liessen.
- Den Seniorenrat Aesch-Pfeffingen.
- Die Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen.
- Die Verwaltungsmitarbeitenden der Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Duggingen.
- Das Sekretariat der Röm. Kath. Kirchgemeinde Aesch.

Ihnen, liebe Mitglieder, danke ich für Ihr Vertrauen und Ihre Treue zur unserer DREHSCHIEBE.
Der Vorstand wird weiterhin versuchen, Ihre Bedürfnisse und Wünsche gemäss seinen Möglichkeiten zu erfüllen.

Im Namen aller Vorstandsmitglieder



Armin Hauser, Präsident